

UNGARISCHER MEDIÄVISTENVERBAND GEGRÜNDET

Die neu erworbene Vereinigungsfreiheit wurde von den Mediävisten Ungarns zur Gründung einer interdisziplinären Gesellschaft nach dem Muster des deutschen Mediävistenverbandes benutzt. Die Gesellschaft (Középkortudományi Társaság) plant, ein Mitteilungsblatt herauszugeben, und bittet alle Kollegen, sie über einschlägige Veranstaltungen, Forschungsprojekte und Zusammenarbeitsmöglichkeiten zu unterrichten. Der Vorstand ist auch gerne bereit, Fachleute, die Ungarn und die Nachbarländer betreffende Themen vertreten können, für Tagungen und Projekte zu vermitteln. Postanschrift: Dr. A. Petneki, Sekretär KKTT, Pf. 9, H-1250 Budapest.